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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Stadtrat von Magdeburg hat in seiner Sitzung am 08. Dezember 2003 mehrheitlich dem 
Antrag der SPD-Fraktion zur Unterstützung des Wasserstandes im Adolf-Mittag-See 
zugestimmt. Gemäß Beschluss sollte durch die Verwaltung unter Einbeziehung der 
Fachhochschule und des Schifffahrtsamtes geprüft werden, ob durch ein Schöpfrad genügend 
Wasser für den Adolf-Mittag-See durch Entnahme aus der Elbe gefördert werden kann. 
 
Herr Dipl.-Ing. Rentzsch hat hierzu die energetischen Berechnungen der Stadt / der GISE 
übergeben. Seitens Herrn Lack vom Schifffahrtsamt wurde ebenso Unterstützung zur 
Wasserentnahme zugesagt. 
 
Ich bitte Sie, uns schriftlich mitzuteilen, wie der derzeitige Stand zur Vorbereitung von 
Einleitung des Elbwassers in den Adolf-Mittag-See ist und welche Lösungen zum Einsatz 
kommen sollen. 
 
Für eine kurze mündliche Stellungnahme durch den entsprechenden Fachbereich in der 
Stadtratssitzung wäre ich Ihnen dankbar. 
 
 
 
Falko Balzer 
Stadtrat 


